

EDITORIAL

Resultados del Simce: avances y desafíos

“No podemos ignorar que aún queda mucho por hacer para cerrar las brechas existentes”

Los recientes resultados del Simce 2024 han traído consigo un panorama alentador en algunos aspectos, pero también han puesto de manifiesto los retos persistentes en el sistema educativo público. Según los datos publicados, los puntajes en Lenguaje y Matemática de 4° básico alcanzaron niveles históricos, con incrementos de 6 y 5 puntos respectivamente. Este avance ha sido destacado por las autoridades como un reflejo del esfuerzo conjunto de estudiantes, docentes y comunidades educativas.

En la Región de Magallanes, algunos establecimientos han sobresalido por su desempeño, lo que demuestra que, con el apoyo adecuado, es posible superar barreras y alcanzar la excelencia educativa. Sin embargo, no podemos ignorar que aún queda mucho por hacer para cerrar las brechas existentes, especialmente en los niveles socioeconómicos más bajos y en los cursos superiores, donde los avances han

sido más modestos.

La educación pública enfrenta desafíos estructurales que requieren atención urgente. La pandemia dejó huellas profundas en el aprendizaje y el desarrollo socioemocional de los estudiantes, especialmente en aquellos que cursaban los primeros niveles educativos durante ese periodo. Es fundamental que las políticas públicas se enfoquen en fortalecer la formación docente, garantizar recursos adecuados y promover la equidad en el acceso a una educación de calidad.

Los resultados del Simce son un recordatorio de que el camino hacia una educación pública robusta y equitativa es largo, pero no imposible. Celebramos los logros alcanzados, pero también debemos redoblar esfuerzos para que todos los estudiantes, sin importar su origen, tengan las mismas oportunidades de éxito. La educación es, y debe seguir siendo, el motor del desarrollo social y económico de nuestro país.